

# 月報 やまひ日和



2021年5月1日現在  
学区人口：2,739人  
男性：1,302人  
女性：1,437人  
世帯数：1,269世帯

2021年6月1日発行

Vol.21

山中比叡平まちづくり協議会・コミセン発行  
発行責任者：大木 文雄  
<https://yamanakahieidaira.net>

## 広報総集編に広告を掲載しませんか？

8月発行予定の広報総集編に広告を掲載していただける方を募集します。

掲載サイズ／9cm×4cm

料金／3,000円

掲載特典／今年は山中比叡平カレンダー裏(A4半面)に広告を掲載します！

お申し込み／6月20日迄にコミセン受付にて(メール、



## 第3回コミセンマーケットありがとうございました



5月8日にコミセンマーケットを規模を縮小して開催しました。コロナ禍で買い物にも不便しておられる方が多いことを実感しました。次回開催予定日は7月10日です。  
※新型コロナウイルスの感染状況により中止になる場合があります。ご了承ください。

## 里山活動に参加しませんか 木の名前をおぼえよう

日 時：令和3年6月13日(日) 午前10時  
場 所：青い鳥の谷(真ん中広場)

樹木の名前を札に書いてぶら下げる。さあ、どれだけ木の名前が覚えられるか、競争しよう！

連絡先：田畠(529-1301)

予約はいりません。雨天中止します。

## スマホ使えるようになろう！災害時にも役立てよう！ スマホ基礎講座 10名限定・無料

日 時：2021年7月8日(木) 10時～12時  
場 所：コミュニティセンター2F

持ち物／ご自分のスマホをお持ちください。(タブレットも可)  
申込み／コミセンに電話で申し込んでください。

電話 529-2299(先着順。定員になり次第終了)

スマホはわからない、苦手！と思っている人のための講座です。  
慣れてしまえばスマホは便利で、災害時には情報を得るツールとなります。  
気楽にご参加ください！



【共催】民生委員児童委員協議会  
「子育て中の皆さん集合！」  
【共催】「コミセンで遊ぼう！」  
【中第2あんしん長寿相談所】  
度のスタッフ  
所長／矢守 看護師／廣島  
主任介護支援専門員／藤田  
③中すこやか相談所本年度スタッフ  
山中比叡平学区担当／荒川  
ヘルスアドバイザー／數  
助産師／護法、長畠  
保健師／山口  
担当／コミセン職員・藤堂美由紀



13時～13時45分  
6月9日・23日(水曜日)



連絡先／529-2299  
申し込みはいりません。  
当日参加OK！お気軽に！

## 山中比叡平学区まちづくり協議会 2021年度総会報告

本年度は新型コロナウイルスの影響でまちづくり協議会2021年度総会を書面審議及び書面表決で行いました。書面表決結果は以下の通りです。書面表決結果は以下の通りです。

①表決数37票、有効表決数37票で有効表決数が過半数以上ですので総会は成立しました。

②書面表決結果を別図に示します。第1号議案と第3号議案のすべての議案が賛成多数で議決されました。

③選任された新たな役員は以下の通りです。

会長／大木文雄  
副会長／岡本健、久保田洋  
事務局長／最上公彦  
経理／藤堂美由紀  
尚、監事の田畠三郎氏、滝井孝明  
氏は2年任期の2年目となります。

総会議案書の全文を印刷物として欲しい方はコミセンに用意してありますので、お越し下さい。

## まちづくり協議会2021年度総会書面表決結果

表決総数/37票	第1号議案 3	第2号議案 A	第2号議案 B-1	第2号議案 B-2	第3号議案 1	第3号議案 2-1	第3号議案 2-2
有効表決数/37票	賛成 反対	賛成 反対	賛成 反対	賛成 反対	賛成 反対	賛成 反対	賛成 反対
合計投票数	36 1	36 1	35 2	36 1	36 1	34 3	35 2
表決結果	可決	可決	可決	可決	可決	可決	可決



## お世話になった留学生さんに食料品を届けよう！

比叡平小学校と交流してくださっている同志社大学国際教育インスティテュートの留学生の方の中で、新型コロナウイルスの影響で国へ帰れなくなり、バイトが無くなっている学生さんがおられます。

皆さんのお宅に余っている食料品があればぜひ、寄付をお願いします。

- コミセンまでお持ちください。（電話／529-2299）
- 新品未開封のみ。生鮮食品やナマモノはお受けできません。

消費期限が短いものもお受けできません。

新型コロナウイルスワクチン接種の現状

山中比叡平まちづくり協議会会長  
辞任にあたって

持田 貞彦

まちづくり協

議会会長任期1

年を残して辞任

することとなりました。併せて今で学区自治連合会の会長も退任させていただきました。この一年間を振り返れば、まちづくり協議会や大津市の委託を受けました。この地域にとって、一つの大変な変革の時でした。新型コロナウイルスのため、充分な活動ができませんでしたが、無事職務を果たせたのも皆様方のご協力の賜物と大変感謝しております。

新型コロナ禍の中、住民の皆様は日々不安な気持ちでお暮らしとなっています。一日も早く日常の生活に戻れるよう願うものです。長い間お世話をになりました。

それについても山中比叡平の自然はなんと素敵なのでしょう。

細に情報を収集し、皆様、あるいは運営委員の方々と対策を考え、実行していきたいと思います。どうぞ宜しくお願い致します。

それにしても山中比叡平の自然は経緯もあり、防災に力を入れてきました。最近は新しい住人も増え、地域や年代の垣根をこえて、交流の場を作りたいと思います。

この地域で楽し

く、安全で、有

意義に生活するため、まち協は存

在しています。そして私の役割もそ

のために在るのだと思っていま

す。

この地域で楽し

く、安全で、有

意義に生活するため、まち協は存

在しています。そして私の役割もそ

ののために在るのだと思っていま

す。

この地域で楽し

く、安全で、有